



La place de l'EQRS dans les démarches de gestion



**Mercredi 11 mars 2009 - Salle de conférence ASIEM,
6 rue Albert de Lapparent 75007 Paris**

9h00 - 9h30 : Accueil des participants

9h30 - 9h45 Introduction du MEEDDAT & Rubrique « Actualité SSP »
MEEDDAT

9h45 - 17h00 Rubrique « Echanges techniques »

Présentation de cas réels de sites gérés dans l'esprit des textes du 8 février 2007. Les présentations d'une durée de 30 mn chacune seront suivies de 15 mn de questions.

Les questions posées sur le site portail <http://www.sitespollues.ecologie.gouv.fr> seront intégrées dans ces débats.

9h45 - 10h15 Passer d'une approche purement calculatoire, souvent irréfléchie et sans limite, à une gestion transparente, tangible et compréhensible
Dominique GILBERT - MEEDDAT

10h15 - 11h00 Présentation de l'approche méthodologique de La démarche d'évaluation des risques sanitaires
Guillaume GAY et Adeline FLOCH-BARNEAUD - INERIS, Frédéric DOR - InVS

11h00 - 11h20 : Pause café

11h20 - 12h30 La construction du schéma conceptuel ou la démarche d'évaluation des risques sanitaires appliquée à la gestion des sols pollués : Illustration sur des exemples
Corinne HULOT et Laurence LETHIELLEUX - INERIS, Stéfan COLOMBANO - BRGM

12 h 30 à 14 h 30 - Repas sous forme de buffet à l'UNESCO

14h30 - 15h15 Etude de cas n°1 – L'EQRS, un outil d'évaluation des mesures de gestion - impact par des métaux
Tudor PRICOP-BASS et Richard SUMNER – URS

15h15 - 16h00 Etude de cas n°2 – Etapes de la gestion d'une pollution par les PCB
Sylvie TRAVERSE - BURGEAP

16 h 00 à 16 h 30 - Pause café

16h30 - 17h00 Etude de cas n°3 : La place de la démarche d'évaluation des risques et de l'EQRS parmi les outils d'évaluation de la santé publique - L'articulation entre la démarche d'évaluation des risques sanitaires et les valeurs de gestion réglementaires
Frédéric DOR – InVS

17h00 - 17h15 Synthèse et Conclusion de la journée
MEEDDAT